

# *Le FNUAP salue le programme cubain d'éducation intégrale de la sexualité*

---



La Havane, 27 juin, (RHC).- Marisol Alfonso de Armas, officier national du FNUAP, le Fonds des Nations Unies pour la Population, a fait l'éloge du programme cubain d'éducation intégrale de la sexualité.

«Cuba est un des pays de l'Amérique Latine qui a le plus avancé dans la mise en application d'un programme d'éducation intégrale de la sexualité » a-t-elle indiqué ce lundi dans des déclarations à la presse.

Elle a précisé qu'une résolution ministérielle en vigueur depuis 2011 contient les éléments méthodologiques fondamentaux visant à l'inclusion de tels contenus dans les CV et dans la formation des enseignants.

Elle a souligné que les adolescents doivent recevoir une éducation et des informations sur des aspects qui préoccupent ce secteur de la population, dont les premières relations de couple.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/133899-le-fnuap-salue-le-programme-cubain-deducation-integrale-de-la-sexualite>



**Radio Habana Cuba**